



Aparatosa colisión en Conxo

Aunque fue muy aparatoso, y así lo demuestra la imagen, al final se trató de un accidente de tráfico que se saldó con el trasladado de una persona para recibir asistencia sanitaria, aunque en principio su estado no revestía gravedad, según confirmó a media tarde de ayer la Policía Local. Ese herido leve fue una de las personas que se vio implicada en un choque entre dos vehículos que se produjo pasadas las 15.00 horas en el vial Antonio Fraguas, justo tras su paso por la rotonda de Conxo, y que dejó cuantiosos daños materiales, ya que los vehículos implicados resultaron muy afectados.

Eloína Núñez abre el ciclo de conferencias del Colexio de Enxeñeiros Técnicos Industriais

Abordó aspectos como la eficiencia energética del CHUS

SANTIAGO / LA VOZ

La delegación compostelana del Colexio Oficial de Enxeñeiros Técnicos Industriais (Coeticor) abrió esta semana su ciclo de conferencias, que durante los próximos meses invitará como ponentes a diferentes autoridades del entorno social. La primera en participar en este ciclo fue la gerente del área integrada de Santiago, Eloína Núñez.

Su conferencia abordó tanto temas transversales, como el funcionamiento del Servizo Galego de Saúde en el área de influencia de Compostela, como otros de carácter más específico, como son las diferentes actuaciones que llevan a cabo para mejorar la eficiencia energética del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago, así como el desarrollo de nuevas tecnologías aplicadas en en entorno del complejo sanitario en relación con el



Eloína Núñez y Juan Carlos Muñiz, de Coeticor. xoán A. SOLER

mundo de la ingeniería. Aunque la invitación a la charla estaba abierta al público en general, la oportunidad de departir con la gerente del área integrada despertó gran interés entre los ingenieros por la relación que hay entre ambas partes.

